



Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Karl-Heinz Lambertz, Ministerpräsident
Minister für lokale Behörden

PRESSEMITTEILUNG

07.12.2012

Die DG setzt sich für die zukünftige Projektleitung des Dreiländerparks ein

Die Deutschsprachige Gemeinschaft Belgiens setzt sich für die zukünftige Projektleitung des Dreiländerparks ein. Am 5. Dezember kam die Lenkungsgruppe des Dreiländerparks in Eupen unter dem neutralen Vorsitz des Benelux Generalsekretariats zusammen. Bei dieser Gelegenheit verkündete Ministerpräsident Karl-Heinz Lambertz seine Absicht, ab Anfang 2013 im Rahmen der Euregio Maas-Rhein eine führende Rolle beim Dreiländerpark zu übernehmen. Seit 2001 lag die Projektleitung bei der niederländischen Provinz Limburg, die diese Rolle auf sehr professionelle Weise ausgeführt hatte

Darüber hinaus tauschten die Mitglieder der Lenkungsgruppe auf Grundlage der Ergebnisse einer Studie des Instituts Destrée über die Zukunft der Zusammenarbeit im Dreiländerpark für den Zeitrahmen 2013-2015 aus, sowohl was den Inhalt als auch die Form angeht. Alle Partnerregionen des Dreiländerparks äußerten hierbei den Wunsch, weiterhin pragmatisch zusammenzuarbeiten, um zu konkreten Ergebnissen zu gelangen - wie es auch schon im Zeitraum 2010-2012 der Fall war.

Für weitere Informationen www.3landenpark.eu

Für weitere Informationen

Daniel Niessen
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Kabinett des Ministerpräsidenten K.-H. Lambertz
Pressereferent
Klötzerbahn 32, B - 4700 Eupen
Tel. : 087/59 64 30 E-Mail: daniel.niessen@dgov.be